

PREVENCIÓN Reunión con representantes de Sanidad

# Los pediatras piden la revisión de la estrategia vacunal frente a la varicela

- Piden que se realice de forma conjunta por parte de autoridades y profesionales
- Basándose en "argumentos exclusivamente científicos y técnicos", agregan los pediatras



Los expertos piden un cambio de estrategia vacunal. EL MUNDO

EUROPA PRESS > Madrid

Actualizado: 23/07/2014 20:30 horas



La Asociación Española de Pediatría de Atención Primaria (AEPap) ha solicitado a las autoridades sanitarias la revisión de la estrategia vacunal frente a la varicela durante una reunión mantenida con los representantes del Ministerio de Sanidad. Piden que se realice de forma conjunta por parte de autoridades y profesionales "con argumentos exclusivamente científicos y técnicos".

Asimismo, los pediatras han pedido que se haga "una **reflexión sobre los efectos que las medidas** en vigor están teniendo en la población"; no solo en cuanto a las condiciones de obtención de vacunas, sino también a los efectos que puedan derivarse por la percepción de falta de unanimidad entre distintos servicios de salud, profesionales y autoridades, y que "pueden provocar una disminución de las tasas de coberturas vacunales".

Otra de las peticiones ha sido que "se mantenga la vacunación en edades tempranas en aquellas CCAA que la vienen realizando".



### Además

- Vacuna de la varicela, de uso hospitalario
- La vacuna en los hospitales privados
- A Perpiñán a por la vacuna

### Noticias Relacionadas

- Alerta por un nuevo robo de material radiactivo en México
- Un decreto obliga a crear 'parkings' para enfermos con poca movilidad
- Pakistán, clave para erradicar la polio en el mundo
- Mato defiende que la vacuna de la varicela pase a uso hospitalario
- Navarra seguirá poniendo la vacuna de la varicela a niños de tres años

### Más leídas

- 1 El médico jefe de la lucha contra el ébola en Sierra Leona se contagia del virus
- 2 'Soy un chico normal' (que publica en revistas científicas)
- 3 Los pediatras piden la revisión de la estrategia vacunal frente a la varicela
- 4 Luz verde (o roja) a la conducción
- 5 Buceando en las raíces genéticas de la esquizofrenia
- 6 Los genes que despiertan la pubertad
- 7 El peligro de abusar del omeprazol
- 8 El fracaso en la cura del VIH no hace tirar la toalla
- 9 ¿Por qué me duele el testículo?
- 10 Volver a encontrar sentido a la vida

### Servicios

Guía TV	Sorteos y loterías
Estrenos	Cartelera
Tráfico	Callejero
Horóscopo	Hemeroteca
Diccionarios	Bolsa
Máster Periodismo	Traductor
Promociones	Libros
El tiempo	Calendario 2013
Pasatiempos	Citas
Seguros vehículos	Entradas
Cupones	Convertor de monedas



hasta que haya un acuerdo, ya que, según los especialistas, **se ha demostrado su eficacia y seguridad** y a fin de no interrumpir el seguimiento epidemiológico de su implantación.

Por otra parte, los expertos consideran **fundamental que el Ministerio "haga públicos los criterios de riesgo y situaciones clínicas actualizadas"** en que la vacunación debe realizarse fuera de calendario y que se exija la aplicación de la normativa vigente en todos los ámbitos sanitarios, tanto en la red pública como privada.

**Tags**

Salud

**Destacados**

Últimas Noticias	Mundial 2014
Euromillones	Calendario Mundial Brasil
Mundial: Mejores goles	Primera Guerra Mundial
Avión derribado	James

¿Le ha resultado interesante? Sí No 0

## Comentarios

Para comentar o valorar, por favor [inicie sesión](#) o [regístrese](#)

